1学期

たくさん遊んだよ! 春の遠足

モノレールに乗り、千里中央公園に行きました。長いローラーすべり台を何度もすべり、最後は東奈良小学校の貸し切り状態で、楽しく遊びました。芝生で転がったりおにごっこをしたり、お花を摘んだりして「来年も遠足ここがいいわ~」と大満足でした。



東奈良小学校区探検隊

東奈良の校区を7つの地区に分けてそれぞれ分担して探検しました。いつもは通り過ぎてしまうところも、じっくり観察してみるとたくさんの発見がありました。発見したことを地図に書き込み、町全体を一枚の地図にまとめ、発表をしました。



ヤゴ救出大作戦!

プールにいるヤゴを救出して自然環境を守る!をテーマに「ヤゴ救出大作戦!」を行いました。捕まえたヤゴを持ち帰り、おうちで育てて、ヤゴから成虫になった人もいました。学校で育てたヤゴも成虫になり、みんなで喜びました。



2 学期

秋の遠足 キッズプラザ





秋の遠足はキッズプラザに行きました。いろいろな形をシャボン玉で作ってみたり、自分の走る速さを計測してみたりと、様々なことを楽しみました。

歯みがき指導





「虫歯ってどのようにしてなるのだろう。」「歯をきれいに磨くにはどうしたらよいのかな。」実際に歯みがきをしながら、虫歯予防のために必要なことや正しい歯ブラシの使い方を学習しました。

人にやさしい町をめざして





総合の学習で「人にやさしい町をめざして」という学習をしました。アイマスク、車いす体験や、盲導犬ユーザーの方のお話を聞かせていただき、自分たちにできることはどんなことかを考えました。

3学期

文化財資料館見学

社会科で「むかしのくらし」の学習を行いました。校区にある文化財資料館に見学に行き、昔の道具の使い方や昔のくらしについて話を聞きました。 実際に火鉢にもあたることもできました。





校内音楽会

3年生から始まったリコーダーで、合奏「ブラックホール」に挑戦し、3年生みんなで一つの音楽を作りました。また、斉唱「それぞれの空」では、きれいな歌声を体育館に響かせました。

